ECONOMISTO JURIST



Redacción



Rafa Nadal, nuevamente derrotado por las lesiones

Se estaba jugando el segundo set en el partido de segunda ronda del Open de Australia entre Rafa Nadal y el estadounidense Mackenzie McDonald cuando el manacorí sintió una punzada en la pierna izquierda, en la cadera. Se retiró momentáneamente para recibir ayuda médica, después de lo cual volvió a la pista. Sin embargo, las lágrimas de su mujer, Mery Perelló, que estaba en la grada, así como la cara de su equipo técnico y del propio Nadal mostraban a las claras que había un problema.

Nadal se resistió a la retirada, tiró de pundonor y terminó en partido, pero es lo único que pudo hacer. Finalmente, McDonald se impuso por un 6-4, 6-4 y 7-5 en dos horas y media. Posiblemente no ayudó mucho a su concentración el choque que el tenista español tuvo con la jueza de silla, la serbia Marijana Veljovic, a la que se quejó de que activaba demasiado rápido el crono que vigila los 25 segundos entre puntos para sacar, aunque esto queda en anécdota viendo el estado anímico en el que ha terminado el

...